

Rencontre virtuelle OPP – 21 janvier 2025

1. Mot de bienvenue et prise des présences: 19h30

Membres de l'OPP:

PRÉSENTS

Daphné Santos-Vieira

Brigitte Chadelaine

Édith Maisonneuve

Camille Potvin

Rubis Chaput

ABSENTS

Nicolas Pelletier

Marianne Caouette

Magalie Dumas

Léa Maalouf

RETRAITS DE L'OPP

Isabelle Fauteux (la contacter si nous avons besoin de bénévoles)

Karl Parazelli

2. Adoption de l'ordre du jour (proposé par: *Daphné Santos-Vieira*)

3. Secrétaire en rotation, ce soir: *Rubis Chaput*

4. Retour de la directrice adjointe sur les demandes d'information de la précédente rencontre :

- Budget de l'OPP

Il n'y a pas de budget alloué comme tel, mais si les activités que nous souhaitons organiser impliquent les enfants, nous pouvons demander au CÉ pour utiliser le fonds à destination spéciale. Dans le cas de la semaine de l'appréciation du personnel, il y a un budget discrétionnaire limité dont une grande partie a déjà été utilisée à la rentrée, mais nous pourrions nous permettre l'achat et la distribution de café/chocolat chaud et croissants.

- Clarification de l'aspect 'ventes' à l'école (re : bazar ou marché de Noël)

Il n'est pas impossible de le faire, il faudra cependant consulter les enseignants pour obtenir leur participation sur une base volontaire.

- Possibilité de création d'une page Facebook de l'OPP

Ce serait une page Facebook de l'école, mais un parent devrait en être responsable. Toute l'information partagée dans l'Alizé pourrait être reproduite facilement sur la page Facebook. Pour toute publication autre, cela devrait être approuvé par l'école.

- Disponibilités du gymnase au printemps (mai/juin) pour activité(s) de l'OPP (soirée cinéma ou soirée dansante)

L'activité cinéma concernerait davantage l'ensemble des étudiants (vs la danse qui n'intéresserait que les grands). Devrait avoir lieu un jeudi soir la veille d'une journée pédagogique. Date qui respecterait ces paramètres : 5 juin (à être confirmé subséquemment par Brigitte Chapdelaine qui rencontrera la Ville de Boucherville le 24 janvier). La Ville doit être informée puisqu'elle utilise habituellement notre gymnase les jeudis soir pour des loisirs aux citoyens (badminton) et que nous voudrions exceptionnellement utiliser nos installations le 5 juin en soirée.

Nous réservons donc le gymnase, mais attendrons la prochaine rencontre de l'OPP pour savoir comment nous ferons la projection (écran blanc, projection sur un mur?) et l'heure de début de l'activité. Brigitte Chapdelaine vérifiera quels films peuvent être diffusés (droits de diffusion).

- Corvée nettoyage en avril pour le Jour de la Terre (22 avril)

Brigitte doit nous mettre en contact avec le Comité vert (notamment Marie-Claude en 1^{ère}-2^e) pour qu'on trouve des idées ensemble, qu'on identifie le nombre de bénévoles qui seront requis et réfléchir à la logistique (tous les élèves ensemble / par cycle / par zone, etc.). Nous pourrions demander aux enfants d'apporter une paire de gant de jardinage de la maison et ceux qui n'en n'auront pas pourraient tenir les sacs. Édith Maisonneuve fera les vérifications auprès des scouts pour voir comment obtenir une boîte jaune gratuitement et possiblement communiquer avec un Comité impliqué dans les gestes écolos (nom dudit Comité à venir).

Le Comité vert des Jeunes Découvreurs travaille sur une vidéo pour les enfants dont les sujets ne sont pas encore connus. L'idée de coupler l'activité nettoyage avec une présentation sur le Jour de la terre ou comment les enfants peuvent faire une différence est avancée – voir si une diffusion de la vidéo du Comité vert serait à propos.

Le 22 avril est une pédagogique, nous considérons faire l'activité le jeudi 24 avril en AM ou le vendredi 25 avril en PM.

Lors de la rencontre avec la Ville le 24 janvier, Brigitte Chapdelaine s'informerait de l'offre de service de prêt de matériel pour faciliter notre corvée nettoyage. Voir la page de la Ville de Boucherville « Une semaine de célébrations pour le Jour de la Terre » :

<https://www.boucherville.ca/participation-citoyenne/campagnes-citoyennes/jour-de-la-terre/>

Pour toute demande d'information : info.environnement@boucherville.ca

À titre informatif, la collecte des Super Recycleurs aura lieu le lundi 28 avril.

5. Prochaines activités de l'OPP (février/mars)

- 2 au 8 février: Semaine d'appréciation du personnel scolaire

En 2024, deux duos formés d'un parent bénévole + un membre de l'équipe de direction ont distribué directement aux enseignant.e.s en classe, au concierge, aux spécialistes et au service de garde des croissants, du café et du chocolat chaud. Le surplus avait été placé dans la salle du personnel. La distribution s'était faite à la première période une journée où le service de garde faisait une rencontre de planification. La Boulangerie Ange avait fourni les croissants (avec une commandite pour 50% de la quantité totale) et les breuvages avaient été achetés chez Tim Hortons.

Nous souhaitons renouveler l'expérience pour 2025 le mardi 4 février à la première période puisque le service de garde sera en rencontre de planification (objectif : distribution complétée en 1 heure).

Daphné Santos-Vieira sera responsable d'acheter le café et le chocolat chaud chez Tim Hortons (format traiteur avec verres, godets de lait et crème, sachets de sucre).

Léa Maalouf contactera les Enfarinés pour obtenir soumission/commandite partielle pour les croissants. À défaut, nous pourrions demander à la boulangerie Ange (les fournisseurs en 2024 puisque les Enfarinés, nos habituels collaborateurs, étaient fermés pour rénovations) ou à l'Amour du pain.

Quantité requise : 100

Lors du CÉ du 28 janvier prochain, Rubis Chaput demandera d'ajouter dans l'Alizé de février l'information sur la semaine d'appréciation du personnel scolaire (notamment l'activité du 4 février au matin) et inviter les parents et les enfants à préparer une carte ou un mot pour un membre du personnel qu'ils apprécient.

- 10 au 14 février: Journées de la persévérance scolaire (13-14 fév. sont des pédagogos)

Pour cette année, l'OPP ne fera rien pour souligner ces journées.

Lors du CÉ du 28 janvier prochain, Rubis Chaput demandera d'ajouter dans l'Alizé de février l'information sur les Journées de la persévérance scolaire (partage du lien web [les Journées de la persévérance scolaire](#)) et informer les parents de l'existence de ressources et de webinaires pour soutenir la motivation et l'engagement scolaire de leur enfant.

- Semaine sans voiture (dates à confirmer)

Nous savons que l'activité se fera après la relâche en mars, mais les dates demeurent à confirmer par Marie-Ève Paquette (qui siège sur le CÉ), l'instigatrice du projet.

6. Bénévoles (4 personnes) pour activité d'appréciation du personnel scolaire

- Distribution de croissants et café/chocolat chaud

Parents : Daphné Santos-Vieira et 2^e parent à déterminer

Équipe de direction : Nathalie Hébert et Brigitte Chapdelaine

7. Divers

n/a

8. Levée de la rencontre

La rencontre est levée à 20h44.